

■ Was war los im Gut Zehringen in Zehringen

Let's Rock...

Ende August, besuchten sechs Teilnehmer aus der Garten-Gruppe ein Rockkonzert in Belben bei Könnern. Es spielten

zwei Coverbands „Starfucker“ (Rolling Stones) und „The Jailbreakers“ (ACDC). Vier Stunden fantastischer Rock'n'Roll und

Hard Rock betäubten unsere Ohren. Das hat Wiederholungsbedarf!!! **Let's Rock!**

■ Thomas Fristatzki



„Mein Schlagzeug ist die beste Medizin“

Nicht nur Musik erleben und hören auch Musik selber machen! Nach wochenlangem Üben war es endlich soweit.

Zum Sommerfest begleitete unser Dieter mit seinem Schlagzeug den Alleinunterhalter „Franz“. Der Auftritt kam

sehr gut an! Es wurde viel getanzt und gelacht. Dieter, Mach weiter so!!!

■ Marco

